

Los Reyes Magos llegarán el lunes a la estación de tren para iniciar la cabalgata por la ciudad

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2014(e)ko abendua(r)en 31-(e)an 09:18etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 30 de Diciembre de 2014.

Los Reyes Magos llegarán el lunes a la estación de tren para iniciar la cabalgata por la ciudad

- RECIBIRÁN LAS SACAS CON LAS CARTAS DE LOS PEQUEÑOS ALLÍ RECOGIDAS, PARA INICIAR LA CABALGATA POR LA CIUDAD

- EFE
- IRUN

30 diciembre 2014 19:26

Los Reyes Magos llegarán el próximo lunes a la estación de Adif en Irun, donde recibirán las sacas con las cartas de los pequeños allí recogidas, para iniciar la cabalgata por la ciudad. La llegada del tren con Sus Majestades los Reyes y su séquito, por primera vez, a la terminal irundarra está prevista a las seis de la tarde, en el vestíbulo de cercanías.

Esta iniciativa de la Asociación 'Bidasotarra 7301' de Amigos del Ferrocarril "incorpora al municipio en una tradición habitual en muchos puntos de la red ferroviaria", ha explicado Adif en un comunicado.

Una de las líneas de actuación de Adif consiste en potenciar las estaciones "como espacios de encuentro, cultura y difusión de valores accesibles a todos a los ciudadanos".

Con este fin, nace el Programa Estación Abierta Adif, en el que tienen cabida actividades de interés social y utilidad pública, como exposiciones, conciertos y campañas de difusión y sensibilización de valores.